

84 pasajeros debieron ser evacuados por descarrilamiento del tren

Incidente ocurrió en sector Valencia de Quilpué. Hoy EFE Valparaíso realizará trabajos que obligan a corte vial en Condeñ Sur entre 9 y 18 hrs.

Mirian Mondaca Herrera
 mirian.mondaca@estrellavalpo.cl

Un susto y evidente molestia por el retraso en sus tiempos de viaje experimentaron la mañana de ayer usuarios del servicio Limache Puerto de EFE Valparaíso, debido al descarrilamiento de uno de sus trenes en el sector Valencia de Quilpué.

El incidente ocurrió en las cercanías del lugar donde la empresa se encuentra ejecutando las obras de la nueva estación del mismo nombre.

El descarrilamiento, que fue calificado por la empresa como un “desrielo menor”, implicó igualmente que pasajeros tuvieron que ser evacuados, por lo que con apoyo de equipos de emergencia debieron ser trasladados a otro tren.

Esto evidentemente generó malestar entre los usuarios, lo que se suma a las limitaciones que tuvieron algunos pasajeros, ya que según se observa en algunos registros audiovisuales que se difundieron mediante redes sociales,



TREN QUE DESCARRILÓ FUE EL SERVICIO 661 Y OCURRIÓ A LA ALTURA DE LA NUEVA ESTACIÓN VALENCIA.

había adultos mayores. Pese a todo, afortunadamente, no hubo personas lesionadas, de acuerdo a lo informado por la empresa.

De acuerdo a lo confirmado por el comandante del Cuerpo de Bomberos de Quilpué, Leonardo Araya, debido al descarrilamiento ocurrido cerca de las 09:45 horas, fueron 84 los pasajeros que debieron ser evacuados y luego fueron “llevados en

otro tren a Quilpué”.

Sobre lo desarrollado por la empresa para superar la emergencia, Diego Guarello, jefe de Mantenimiento Operacional de EFE Valparaíso, dijo que “inmediatamente se activaron los protocolos para la evacuación de los pasajeros. Afortunadamente no hubo lesionados y fueron conducidos por personal de EFE hasta la estación Quilpué.

“PÉSIMO SERVICIO”

El descarrilamiento obligó a que el servicio de metro operara de manera parcial durante toda la jornada. En ese sentido, desde EFE Valparaíso informaron que la empresa dispuso la activación de bucles especiales, entre las estaciones Limachey Quilpué y entre las estaciones El Salto y Puerto, con intervalos de veinte minutos. Además, para dar continuidad al



EQUIPOS DE EMERGENCIA APOYARON LA EVACUACIÓN.

CORTE VIAL EN CONDEÑ SUR

Hasta el cierre de esta edición desde EFE Valparaíso evitaron referirse a alguna posible causa de este incidente, ya que se trata de un hecho en investigación. En horas de la tarde, la empresa informó que debido a trabajos para el retiro del tren que descarriló se efectuarán trabajos urgentes que obligan a un corte vial en calle Condeñ Sur, entre Décima y la iglesia de los Sagrados Corazones, desde las 9 hasta las 18 horas,

viaje, se implementó el apoyo de buses para completar el tramo entre Quilpué y Chorrillos.

Durante la tarde de ayer, el gerente general, Miguel Saavedra informó que esta operación de manera parcial se mantendrá durante este martes también. Los trabajos para el retiro del tren, dijo, “son faenas que van a ser bastante complejas, que van a requerir el apoyo de grúa”.

Estas modificaciones en el servicio habitual generó amplia molestia entre los usuarios, quienes hicieron notar esto también en las redes sociales de la empresa. Muchos reportaron la existencia de retrasos en sus tiempos de traslado habituales en los tramos donde continuó operando el

tren, así como largas filas para abordar los buses que sirvieron de apoyo.

“Pésimo servicio, lento, sucio, sin seguridad. Viajamos enlatados, todos apretados, con poca ventilación”, “¿quién fue el ingeniero que puso un desviador en curva?” o “pésimos servicios, ya no es seguro viajar con ustedes”, fueron algunos de los comentarios de usuarios.

Desde EFE Valparaíso informaron además que tras lo sucedido se activaron los protocolos de investigación del incidente. Durante toda la jornada de ayer los equipos técnicos trabajaron en terreno para realizar los trabajos para el retiro del tren y las verificaciones correspondientes. 🚧